

# Motoball - Élite 2 : le Sporting chute face à Voujeaucourt

Le Sporting Moto Ball Bollène a lourdement perdu samedi 10 juin, 1-5, sur son enrobé de la CNR, face Voujeaucourt, son homologue du championnat Élite 2, 2<sup>e</sup> au classement mais avec un match en retard. Deux Vodjacois se sont partagé les buts de la victoire, Delestre (3) et Deforet (2), quand le Bollénois Bonanno sauvait seul l'honneur sur coup franc en seconde période. Les deux équipes étaient à égalité à mi-temps (1-1). Tout semblait alors possible encore pour les Vauclusiens, qui ne s'étaient pas économisés jusque-là. Oui mais un match compte 80 minutes et non 40 ! « Le travail doit être fourni sur 4 périodes, on ne doit pas s'arrêter à 2 ! », expliquait le co entraîneur Alexis Savoye. Ce

que le patron Bonanno complétait du sentiment que le score final ne reflète pas le match : « Et puis nous avons manqué de réussite, nous avons sonné quatre poteaux notamment. Et je dévie de l'épaule un ballon dans mes propres buts. Seul point positif, en début de saison nous faisons de grosses erreurs, maintenant ce sont des petites, peut-être finirons-nous par ne plus en faire... ».

Au bilan des six matchs, avec 10 points, le SMBB pointe au 6<sup>e</sup> rang (sur 8) du classement provisoire, à 4 points désormais de Robion qui n'a pas fait mieux que Bollène en s'inclinant à Camaret 4-0.

Samedi 17 juin à 19 h, le SMBB reste à domicile et reçoit la réserve de Camaret-sur-Aigues,



**Voujeaucourt a dominé son adversaire** Photo Le DL/R.P.

dans le cadre du championnat toujours. « Il va falloir encore tout donner et limiter erreurs et casse ».

● R.P.